

définitif et comme l'idéal des fêtes de chanteurs. L'Allemagne a eu ses concours, elle y a renoncé.

Introduisons la musique dans la famille et laissons la famille pénétrer dans la musique.

Réunissons les sociétés chorales dans des ensembles de voix.

Créons des professeurs.

Formons des associations de départements ou de provinces.

Etouffons les rivalités d'homme à homme, de société à société.

Faisons de l'art choral un sacerdoce'. Et quand nous aurons pu réunir les peuples autour de la baguette d'un chef d'orchestre, nous pourrons être fiers, car nous aurons bien mérité de l'humanité.

A l'ouvrage donc, et travaillons tous à ce beau résultat.

Emile GUMET.